



“Esto no se arregla a trancazos”: Santiago Creel reprochó conducta de AMLO y congresista de EEUU



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, condenó el tipo de diálogo que se estableció entre un **congresista republicano** y el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, pues éste, además de no resolver ningún problema, inhibe el diálogo constructivo para eliminar al enemigo en común: el fentanilo.

Durante una rueda de prensa celebrada en San Lázaro, el también abanderado por el **Partido Acción Nacional (PAN)** sostuvo este martes 14 de marzo que las relaciones entre el gobierno federal mexicano con el estadounidense se tensionaron por los desacuerdos que existen en las estrategias de combate al crimen organizado.

En este sentido, señaló que existe una responsabilidad binacional por el fenómeno del consumo de drogas, particularmente en el **fentanilo**, pues la distribución de la materia prima, aunque inicie en Asia, llega a México y de ahí se brinca a todo **Estados Unidos (EEUU)**, por lo que es responsabilidad de ambas naciones resolverlo.

[“Esto no se arregla a trancazos”: Santiago Creel reprochó conducta de AMLO y congresista de EEUU - Infobae](#)